

朝陽科技大學
112學年度第2學期教學大綱

當期課號	7323	中文科名	永續景觀規劃與設計
授課教師	簡口貞	開課單位	景觀及都市設計系
學分數	3	修課時數	3
		開課班級	日間部碩士班1年級 A班
修習別	專業選修		
類別	一般課程		

本課程培養學生下列知識：

本課程強調「永續景觀」以建立學生永續景觀設計與規劃的認知，並進一步發展與創造具有社會經濟及環境效益的景觀設計與規劃。內容主要包含下列三項: 1.永續景觀設計與規劃的策略與原理 2.永續景觀設計與規劃的評估與設計方法 3.永續景觀設計與規劃的案例分析與探討

- 1.永續景觀設計與規劃策略與原理的思辨
- 2.永續景觀設計與規劃評估與設計方法的探討
- 3.建立永續景觀的案例之系統化分析

The course focus on "Sustainable Landscapes" in order to enhance the students' awareness and understanding of what sustainable landscape design could be. It aims to influence student to create and development landscapes that facilitate positive social interactions, benefit the environment, and are economically viable The course content involve,

1. Introducing the principles and strategies for sustainable landscape design and planning;
2. Emphasizing assessment and approaches in sustainable landscape design and planning;
3. Addressing best practices and projects of sustainable landscape design and planning.

每週授課主題

- 第01週：課程簡介、導論及作業一競圖說明
- 第02週：作業一 報告與討論01
- 第03週：永續景觀設計與規劃的策略
- 第04週：作業一 報告與討論01
- 第05週：作業一 報告與討論01
- 第06週：清明節放假
- 第07週：作業一 報告及繳交
- 第08週：永續景觀設計與規劃的案例分析與探討(一)
- 第09週：永續景觀設計與規劃的案例分析與探討(二)
- 第10週：永續景觀設計原理(一)
- 第11週：作業二報告01
- 第12週：作業二報告02
- 第13週：作業二報告03
- 第14週：作業二報告04
- 第15週：永續景觀設計原理(二)
- 第16週：永續景觀設計原理(三)
- 第17週：期末報告繳交及討論
- 第18週：學期檢討與討論

成績及評量方式

學習態度及出席：55%
作業表現：45%

證照、國家考試及競賽關係

本課程無證照、國家考試及競賽資料。

主要教材

- 1.ppt(自製教材)

參考資料

本課程無參考資料!

建議先修課程

本課程無建議先修課程

教師資料

教師網頁：<http://www.cyut.edu.tw/~ycchien/>

E-Mail：ycchien@cyut.edu.tw

Office Hour：

星期二,第3~4節,地點:D-703;

星期四,第3~4節,地點:D-703;

分機:

[\[關閉\]](#) [\[列印\]](#)

尊重智慧財產權，請勿不法影印。